

Le gouvernement provincial fait le point sur les mesures qu'il a prises à ce jour pour remédier à l'incident de cybersécurité de PowerSchool, qui a touché les clients nord-américains de PowerSchool, y compris les communautés scolaires de l'Île-du-Prince-Édouard.

D'après les informations fournies par PowerSchool dans le cadre de son enquête en cours, il a été déterminé à ce jour que les données et les groupes de personnes suivants ont été touchés par l'incident :

Enseignants/personnel : L'enquête a permis de déterminer que les plus anciens dossiers d'enseignants touchés dataient de 2021. Les renseignements personnels comprennent les noms, les identifiants d'employés, les titres des postes, les noms des écoles et les adresses électroniques. Dans moins de 10 % des cas, une combinaison des informations suivantes a été consultée : adresse personnelle, numéros de téléphone personnels, dates de transfert entre écoles, congés prolongés ou départs à la retraite.

Élèves : Des données d'environ 70 000 élèves ont été consultées, les dossiers les plus anciens datant de 2003. Environ 67 % des élèves dont les données ont été consultées ne font plus partie du système scolaire. Outre le nom de l'individu, les renseignements consultés peuvent comprendre une combinaison de la date de naissance, du sexe, du niveau scolaire et de l'école, des dates de début et de fin de scolarité, des renseignements médicaux (allergies, maladies, blessures), du numéro de téléphone et de l'adresse postale du domicile, des arrangements de garde et des commentaires sur les mesures disciplinaires. L'analyse des données relatives aux élèves est en cours et d'autres mises à jour seront fournies au fur et à mesure.

PowerSchool informera les personnes concernées, mais le gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard travaille avec le fournisseur sur les processus de notification et soutient l'enquête en cours. Des informations continueront d'être fournies dès que possible.

PowerSchool offrira deux ans de services gratuits de protection de l'identité à tous les élèves et éducateurs dont les informations ont été consultées, et deux ans de services gratuits de surveillance du crédit à toutes les personnes dont les informations ont été consultées et qui ont atteint l'âge de la majorité. De plus amples informations sur les services de surveillance du crédit et de protection de l'identité seront fournies par PowerSchool dans les semaines à venir.

Une page web a été créée sur le site du gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard avec les informations publiques les plus récentes et les plus fiables relatives à l'incident PowerSchool. La page présente également les mesures que les enseignants, les parents, les tuteurs et les élèves peuvent prendre pour protéger leurs renseignements personnels contre l'hameçonnage et les menaces en ligne. Elle est accessible à partir du lien suivant :

<https://www.princeedwardisland.ca/fr/information/education-et-petite-enfance/evenement-cybersecurite-powerschool>

Toute question peut être soumise à depteey@gov.pe.ca.